

# P R E S S E M I T T E I L U N G

## **Lekkerland Vorstand wird Senator des BWA**

**Michael Hoffmann, Vorstandsvorsitzender der Lekkerland AG & Co. KG, ist in den Senat des Bundesverbands für Wirtschaftsförderung und Außenwirtschaft (BWA) berufen worden.**

Als international erfahrener und erfolgreicher Manager, der zuletzt als Vorsitzender der Geschäftsführung der Carl Zeiss Vision International GmbH tätig war, ist Michael Hoffmann in den Senat des BWA berufen worden. Die Mitglieder des BWA wirken in besonderer Weise bei der Information und Beratung von Entscheidungsträgern der Politik, Behörden und Verwaltungen auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene mit.

Der BWA vereint Führungskräfte aus Wissenschaft, Wirtschaft und dem öffentlichen Leben, die für eine Ökosoziale Marktwirtschaft eintreten und fördert unter dem Motto „Wirtschaft – das sind wir alle!“ den Dialog zwischen Politik, Wirtschaft und Gesellschaft.

„Als internationales Unternehmen schätzen wir besonders die starken Auslandsbeziehungen des Verbandes“, sagt Michael Hoffmann. „Ein weiteres zentrales Anliegen von Lekkerland besteht darin, verantwortungsvoll zu wirtschaften und Nachhaltigkeit strategisch zu verankern. Um diesen Anspruch zu verwirklichen, können wir künftig von den vielfältigen Erfahrungen anderer BWA-Mitglieder profitieren.“

### **Über den Bundesverband für Wirtschaftsförderung und Außenwirtschaft e. V.**

Wirtschaft – das sind wir alle: Dieser Leitspruch umreißt die Aufgabe des Bundesverbandes für Wirtschaftsförderung und Außenwirtschaft e.V. (BWA), mit gemeinwohlorientierter Politikberatung als Partner der Politik aufzutreten.

*Wirtschaft-Das-sind-wir-alle*

## P R E S S E M I T T E I L U N G

Mit seinem überzeugenden Einsatz für die nachhaltige Entwicklung des Wirtschaftsstandortes Deutschlands und eine weltweite ökosoziale Marktwirtschaft nimmt der BWA eine besondere Rolle unter den deutschen Verbänden ein.

Führende Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und öffentlichem Leben bilden gemeinsam die Senate des BWA auf Bundes- und Landesebene. Voraussetzungen für eine Berufung in den Senat des BWA sind neben besonderem Erfolg und einer Vorbildfunktion im jeweiligen Tätigkeitsbereich das Eintreten für die Ziele des BWA. Die Mitgliedschaft im Senat ist exklusiv. Sie steht nur Unternehmen von landes- und bundesweiter Bedeutung offen und ist grundsätzlich auf eine Persönlichkeit je Branche beschränkt.

Besondere Kompetenz hat sich der BWA im Bereich Außenwirtschaft erworben. In Partnerschaft mit der United Nations Conference on Trade and Development (UNCTAD) ist er offizieller Träger der Trade Point Federation in Deutschland, einer weltumspannenden Projektdatenbank für Unternehmer. Ein enges Netz von Außenwirtschaftsberatern bietet Mitgliedern des BWA Kontakte und Informationen aus erster Hand in fast allen Regionen der Welt. Regelmäßige Fachveranstaltungen und Außenwirtschaftsreisen begleiten diesen Service.

### **Pressekontakt:**

**Dominik Adrian**, Referent für Öffentlichkeitsarbeit

**Tel.:** (030) 700 11 43 - 15

**E-Mail:** [d.adrian@bwa-deutschland.de](mailto:d.adrian@bwa-deutschland.de)